

霞城学園通信

令和 元年度 第7号 (通巻第351号)
発行/山形県立霞城学園高等学校 I II III部



実行委員会・生徒会の皆さん

閉祭式
全校生徒集合



運営お疲れさまでした

令和元年10月18日(金)・19日(土)の両日に、テーマ「青春」、スローガン～令和はじめのアオハル～とする霞城祭が盛大に開催されました。

- 1日目：開祭行事
 - 文化部発表
 - 全体企画「クラスパフォーマンス&仮装コンテスト、箱の中身はなんだろう」
- 2日目：一般公開
 - 模擬店(各クラス)
 - 文化部企画(園芸部・音楽部・文芸部・美術部・ワープロ部)
 - 作品展示(家庭・書道・美術・II部生徒会・総合学習)
 - PTA企画「令和最初の青春アート喫茶」
 - 同窓会企画「飛ばせ黒ひげ!青春の彼方まで!」
 - ボランティア企画(植樹プロジェクト掲示)
 - 閉祭式



一般公開では、216名に御来校をいただき、生徒一人ひとりが輝く文化祭を御覧いただきました。また、植樹プロジェクトへの募金活動では6,632円、台風19号で被災した方への募金活動では11,766円もの御寄付をいただきました。ありがとうございました。PTAや同窓生の皆様方をはじめ、霞城祭に御協力いただいた皆様方に感謝申し上げます。